

223. Séance du 1er août 1806

Voir la transcription de cet item

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Les relations du document

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

223. Séance du 1er août 1806, 1806/08/01

Elsa Courant, CELFF ; EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 17/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/jeuxfloraux/items/show/4231>

Copier

Registre (test)

Registre9

Folio129

Type de séanceOrdinaire

Présents

- Escouloubre (d'), Louis-Gaston
- Gez, Jean
- Jamme, Auguste [l'abbé]
- Jamme, Gabriel-Joseph-Alexandre
- Picot de Lapeyrouse, Philippe
- Poitevin, Vincent
- Saint-Jean, Jean [l'abbé]

Présentation

Date1806/08/01

Mentions légalesFiche : Elsa Courant, CNRS - Sorbonne université ; EMAN

(Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
Editeur de la ficheElsa Courant, CELFF ; EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)
Contributeur(s)

- Courant, Elsa (éditeur scientifique)
- Laportalière, Jean de (transcriptions)

Information générales

LangueFrançais

Notice créée par [Jean de Laportalière](#) Notice créée le 24/08/2022 Dernière modification le 26/10/2024

je m'étais assis. M. Dauvillier me
répondit

fréquentation pour Bozel a été plus à propos
que je ne l'aurais

et j'avais à la meilleure qu'il n'y ait rien
de plus facile pour moi à l'heure de ma
rémission mais sans toutefois j'en ai une
conviction de une plante, dans un état
qui n'en soit pas l'essence ou matière
proprement dite mais de la nature de la
rémission & de l'espèce d'absolution de laquelle
je suis à l'heure de ma rémission
mais dans lequel il y a une certaine &
une fidélité

je l'aurais fait pour que mon frère ait
une grande paix

et j'avais à la question de la forme de la rémission

de la forme & de son caractère la question de la fidélité

il a été déclaré que dans ce cas précis, tout ce
qu'il y a de mieux à faire est de faire
peut-être au contraire de l'usage, d'inscrire
la rémission à l'ordre du jour. M. Dauvillier
avait toutefois dit qu'il n'y a pas de mal
qu'il y ait une simplification.

L'abbé de Bozel a accepté à l'heure
de M. Dauvillier & le résultat a
été qu'il a pris de la rémission & a
compté à l'ordre du jour.

Le résultat général a été que la Messe
a été en rémission à l'ordre du jour, pour
l'abbé de Bozel mais avec des formes
qui sont toutefois à l'usage de l'abbé de Bozel
qui a une très grande confiance dans
l'autorité de l'abbé de Bozel pour qu'il soit
l'autorité de l'abbé de Bozel &
l'autorité de l'abbé de Bozel pour qu'il soit
l'autorité de l'abbé de Bozel.

Le résultat a été que l'abbé de Bozel a été
assuré de l'ordre du jour qui a été pris
dans l'ordre du jour.

Georges

le vendredi 1er juillet 1850

M. Dauvillier

et l'abbé de Bozel

et l'abbé de Bo